

学校評価アンケート（保護者）集計結果
令和7年2月実施

	内 容	評 価				提出率	68.0%
		A	B	C	D		
本校が目指す児童像について						今回	R6 9月
1	人を思いやるやさしい子どもが育っている。	18	44	1	0	3.3	3.2
2	何事にもくじけず、最後までがんばりぬく子どもが育っている。	14	47	1	0	3.2	3.1
3	マナーやルールを守り、礼儀を大切にする。	15	38	8	0	3.1	3.1
本年度の重点目標について							
4	先生は、子どもが主体的に学ぶように工夫して授業をしている。	20	43	0	0	3.3	3.2
5	学校は、ICTの活用に力を入れ、子どもの学力を高めようとしている。	13	42	6	0	3.1	3.2
6	子どもは、自分で計画的に家庭学習に取り組んでいる。	9	28	23	3	2.7	2.6
7	子どもは、学校に行くのを楽しみにしている。	24	35	4	0	3.3	3.4
8	先生は、子どものことを理解しており、相談しやすい。	25	34	0	0	3.4	3.3
9	学校は、掃除や整頓が行き届き、きれいである。	12	46	4	0	3.1	3.2
10	子どもは、家庭や地域でよくあいさつをする。	14	34	14	1	3.0	3.1
11	子どもは、読書が好きである。	15	23	24	4	2.7	2.7
本校のPTA活動について							
12	保護者は、PTAに関心が高く協力的である。	6	28	23	0	2.7	2.7
		185	442	108	8	3.1	3.1
AとBを肯定的評価とし、その割合		627 / 743				84.4%	82.7%

自由記述欄

ご指導ありがとうございます。友人関係や、クラスの雰囲気など本人が気になることは多々あるようですが、先生を慕って喜んで登校しています。
親が「明日仕事か…」とテンション低めの横で、子供は「明日学校、やったー。」とよく言います。親も励みになると共に、楽しい学校生活づくりに努めてくださる先生方に感謝の日々です。ありがとうございます。
朝の交通当番は保護者がほぼおらず、PTAの役員や地区評議員もいません。役員が率先して立つようにしたら、他の保護者も立ってくれるのではないかと思う。
「先生とサッカーした♪」と嬉しそうに話します。おかげさまで学校もサッカーも大好きです。先生方に感謝の日々です。いつもありがとうございます。
体操服のゼッケンを名字だけにして頂きたいです！ 授業中は先生の言葉遣いが子供は気になるみたいです
ご指導ありがとうございます。生活面、言葉での表現面で、成長が見られています。学力も、やらなければならることはわかってきてはいるようで、出された課題は当たり前にしてみたいたですが、自主的な取り組みはまだまだです。学校が楽しそうで、長期休み明けは、やっぱり楽しかったと言って、毎回帰っていました。友だち関係もあっさりしているのか、あまり悪い事は聞きません。